

HOCKEY SOBRE PATINES

### El Hostelcur Gijón busca prolongar su racha ante el Cerdanyola

El Hostelcur Gijón recibe a las 19.30 horas al Cerdanyola en un encuentro en el que las gijonesas parecen claras favoritas. La diferencia en la clasificación es notable, tercero contra undécimo, y además el equipo de María Fernández llega en un buen momento de forma tras sufrir una única derrota en los últimos nueve partidos, a los que hay que sumar los dos triunfos logrados ante el Coutras en la Copa de Europa. Por contra el Cerdanyola está sufriendo esta temporada su falta de gol, 33 marcados hasta el momento, y es su buen rendimiento defensivo (40 encajados) lo que le está salvando. Los números del Hostelcur son bien diferentes: 67 goles a favor y 37 en contra. Sólo María Díez lleva casi tantos goles, 30, como todo el Cerdanyola, informa J. J.

María Díez, con la bola, y Marta González, en un contraataque. | ÁNGEL GONZÁLEZ



VELA

### Pumariega cae al puesto 21 en el Mundial de 470

Una fuerte tormenta con vientos superiores a los 38 nudos retrasó ayer el inicio de la regatas previstas en el Campeonato del Mundo de 470, disputándose tan sólo una al cierre de esta edición. El resultado de ésta hizo que Pumariega y Cantero cayeran al puesto 21 de la general, lo que complica su entrada en la Medal Race, a la que sólo acceden los diez primeros.

## Balonmano

# El Grupo, a marcar distancias

Recibe esta tarde al Zarautz mientras el Juanfersa Comunicalia recupera a Adrián para visitar mañana al filial del Barcelona

### Gijón y Mavi NT disputan un derbi lleno de atractivos

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga, con Víctor Álvarez en el banquillo por si fuera necesario su concurso, recibe a las 20 horas al Zarautz en un partido en el que los grupistas tienen puestas sus miras para lograr dos puntos que supondrían un paso adelante muy importante de cara a su objetivo de asegurarse la permanencia. El equipo vasco está situado en puestos de peligro de descenso puesto que sólo tiene un punto más que el Cisne que es quien la ocupa en estos momentos con el Academia Octavio ya muy descolgado. Si para los gijoneses el encuentro es importante para el Zarautz también lo es aunque en esta jornada el Cisne no parece que tenga muchas opciones de puntuar ya que visita la cancha del segundo clasificado, Atlético Valladolid.



La defensa del Alcobendas trata de evitar un lanzamiento del grupista Miguel Paraja. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Villaldea mantiene algunas bajas, Conlledo, Pepe, Adrián y Vallado que ya no pudieron viajar el pasado fin de semana a Zamora en donde a pesar de todo los grupistas lograron un valioso empate ante uno de los equipos más fuertes de la categoría. Una victoria del Grupo abriría ya un hueco de siete puntos que a estas alturas de la temporada parece ya una renta notable.

Por su parte el Juanfersa Comunicalia juega al medio día del domingo en la cancha del Barcelona B el que es su tercer encuentro consecutivo fuera de casa. Sergio Cotelu recupera al sancio-

nado Adrián Fernández para un partido que se prevé complicado pero en el que los gijoneses necesitan la victoria para no alejarse mucho de la lucha por un puesto en el play off de ascenso.

El filial del Barcelona está cargado de talento. Víctor Tremps, Aleix Gómez y el benjamín de la saga Dujshebaev, Daniel y el portero Xoan Manuel Ledo son sus hombres más destacados.

Gijón, J. J.

El derbi local en la División de Honor Plata femenina (19 horas) de balonmano se presenta atractivo porque los dos equipos se están jugando cosas importantes. El Balonmano Gijón, que actúa como local, seguir presionando al Lanzarote Puerto Carmen, segundo clasificado, en la lucha por entrar en la fase de ascenso, y el Mavi NT, líder e invicto hasta el momento, lograr la clasificación matemática para esa fase de ascenso.

Los dos entrenadores llegan al partido con sus equipos al completo por lo que en Mata Jove puede verse un gran encuentro. A priori el Mavi NT es favorito pero en los derbis locales cualquier cosa puede pasar y el Balonmano Gijón tiene momentos de gran juego aunque es cierto que también pasa por algunos tremendos baches que ya le han hecho perder partidos que tenía controlados. Marizza, Alejandra y Carla por parte el Mavi NT y las hermanas Patricia y Natalia Martínez y Miriam Cortina son las jugadoras claves del encuentro.

La Nueva España PRESENTA LA COLECCIÓN

¡Todos los sellos emitidos en pesetas! desde su primera aparición en 1872 hasta su última emisión en el año 2000

**TODOS LOS SELLOS DE LA PESETA**  
 Colección de 2.340 sellos  
 Martes 1 de marzo Sexta entrega: 60 sellos en 2 láminas auto-adhesivas por sólo 1,95€  
 Cada martes y jueves una nueva entrega de 60 sellos en 2 láminas por sólo 1,95€  
 128 años de historia de España